

La UMH planifica servicios de banda ancha en zonas rurales

## La UMH planifica servicios de banda ancha en zonas rurales

R. A. ■ ALICANTE

El Ministerio de Industria, Turismo y Comercio ha financiado, a través del proyecto Rural-TUR, la creación de una plataforma tecnológica inalámbrica para el fomento del sector turístico rural por un consorcio de empresas, centros de investigación, asociaciones de turismo rural y universidades, entre las que se encuentra la Universidad Miguel Hernández (UMH) de Elche, según informaron ayer en un comunicado fuentes de la institución académica alicantina.

Dentro del consorcio Rural-TUR, el equipo de investigación de la UMH, perteneciente al área de Teoría de la Señal y Comunicaciones y dirigido por el profesor Javier Gozávez Sempere, ha desarrollado la plataforma tecnológica WiMax que permite dimensionar, planificar y optimizar las redes de comunicación basadas en WiMax.

La plataforma, que será presentada próximamente en diversos congresos nacionales e internacionales, "permite dimensionar el sistema de comunicaciones para garantizar niveles de cobertura y capacidad adecuados en función a las necesidades y previsión de consumo de los usuarios", según indicó Gozávez Sempere.